



Iván González García

Está cursando un doctorado en Ciencias de la Educación, Máster en Actividad Física en la Comunidad, Licenciado en Cultura Física y Profesor Auxiliar por la Universidad de Ciego de Ávila-Cuba, impartiendo la asignatura de Béisbol, Metodología de la Investigación, Teoría y Metodología de la Educación Física, Teoría y Metodología del Entrenamiento Deportivo.

Es miembro del Consejo Científico del deporte Béisbol. Ha participado en más de 60 eventos científicos y cuenta con más de 20 publicaciones. Ha participado en más de 50 investigaciones relacionadas con el deporte y la educación física. Ha impartido más de 70 cursos de postgrados y ha sido miembro de 3 proyectos de investigaciones. Es asesor del área de los lanzadores por más de 20 años en equipos de diferentes categorías en la provincia Ciego de Ávila – Cuba.

INFORMACIÓN Y CONTACTO

poloeduchile@gmail.com

contacto@poloeduchile.cl

www.poloeduchile.cl

